
Der Bau- und Vergabeausschuss nimmt den Bericht von Herrn Duve und Herrn Kubiak zur 
Kenntnis. 
Die Kamerafahrzeuge werden noch in diesem Jahr die Befahrung starten. Vor dem Einsatz 
der Kamerafahrzeuge wird ein Pressetermin stattfinden, damit die Einwohner von Neumüns-
ter über das Verfahren informiert werden. 


